

KABAR TERBARU

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ciptakan Kondusifitas Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 12, 2024 - 06:52



LAPORAN KEGIATAN

PATROLI DIALOGIS POLSEK GEGERBITUNG



Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ciptakan Kondusifitas Wilayah

Polsek Gegerbitung kembali melaksanakan Patroli Dialogis sebagai bentuk kepedulian terhadap situasi kamtibmas di wilayah hukumnya. Dalam kegiatan yang berlangsung di Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, personil patroli yang dipimpin oleh AIPDA Dadang S dan BRIPKA Mustopa A.Z mengambil langkah-langkah strategis untuk menjaga ketertiban dan keamanan.

Rute patroli dilalui merangkum seluruh wilayah hukum Polsek Gegerbitung, memastikan setiap sudut tercakup dalam upaya pencegahan. Adapun tujuan utama patroli dialogis ini adalah mengajak partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas. Himbauan pun disampaikan kepada warga agar selalu menjaga ketertiban dan melaporkan segala kejadian yang mencurigakan.

Dalam upaya mengantisipasi tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung, petugas memberikan peringatan dan mengedukasi para pelajar tentang pentingnya menjaga perdamaian. Selain itu, remaja yang tergabung dalam kelompok diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot bising, yang dapat mengganggu ketertiban warga sekitar.

Hasil patroli mencerminkan partisipasi positif masyarakat, yang menunjukkan pemahaman terhadap himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, menciptakan atmosfer aman di wilayah tersebut.

IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E, selaku Kapolsek Gegerbitung, menyatakan kepuasannya atas respons masyarakat. Ia berharap patroli dialogis ini dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Dengan demikian, sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.